



Bürgerdialog zum KörperHaus

Das Bezirksamt Bergedorf und die Körper-Stiftung laden am Freitag, den 08. Juli um 17.00 Uhr im Rahmen des Projekts KörperHaus alle interessierten Bergedorfer zum Bürgerdialog ein. Die Veranstaltung findet im Lichtwerkhaus, Holzlude 1 statt und soll an die bereits im vergangenen Jahr durchgeführte Stadtwerkstatt „Serrahn 2030“ anknüpfen. Mit den anwesenden Teilnehmern sollen in den Themenbereichen Städtebau, Architektur und Freiraumplanung Antworten zu Fragen wie: „Wie soll sich das neue Haus in die Umgebung einfügen? Welche Möglichkeiten gibt es für die Verkehrsanbindung und für die Gestaltung des Außenraums und Ufers?“ gefunden oder gemeinsam erarbeitet werden. Neben der Teilnahme an dieser Veranstaltung können ab dem 08. Juli aber auch online Ideen eingereicht werden. Über den sogenannten „Onlinedialog“ haben alle Bergedorfer für einen Zeitraum von drei Wochen die Möglichkeit über die Webseite www.mitten-in-bergedorf.de Ideen und Vorschläge zu diesem Projekt abzugeben. Die Ergebnisse des Abends und des Onlinedialogs fließen anschließend in die Wettbewerbsausschreibung für das KörperHaus ein.



Einladung zur Folge-Veranstaltung „E-Commerce vs. stationärer Einzelhandel“

Wie kann der Gewerbestandort Bergedorf sich gegenüber der zunehmenden Konkurrenz des Onlinehandels behaupten? Diese Frage wurde bereits im vergangenen Jahr mit zahlreichen Vertretern der lokalen Wirtschaft bei der Kick-Off-Veranstaltung im Oktober 2015 im Bergedorfer Schloß diskutiert. Aus diesem Termin ist eine Lenkungsgruppe aus Bergedorfer Unternehmern und Händlern hervorgegangen, die sich diesem Thema angenommen und weiter vorangebracht haben. Es sollte geprüft werden, wie sich Bergedorf als Handels- und Wirtschaftsstandort gemeinschaftlich im World Wide Web präsentieren kann - zum Nutzen aller am Standort vertretenen Händler, Unternehmer und Dienstleister. Am Dienstag, den 12. Juli sollen ab 19.00 Uhr im Bergedorfer Schloß, Bergedorfer Schloßstraße 4, die Ergebnisse vorgestellt und gemeinsam diskutiert werden. Hierzu lädt der WSB (Wirtschaft & Stadtmarketing für die Region Bergedorf e.V.) an diesem Abend ein. Die Anmeldung ist kostenlos und bis zum 08. Juli mit Angabe des (Firmen-)Namens, der Kontaktdaten und der Personenanzahl unter der Emailadresse office@wsb-bergedorf.de oder Faxnummer 040-7211935 möglich. Das Stadtteilbüro Bergedorf-Süd unterstützt den WSB mit der Ansprache von Unternehmen und Dienstleistern aus dem Fördergebiet bei diesem Projekt und auch mit weiteren Informationen sowie Anmeldeformularen helfen wir gerne weiter. Entweder direkt im Büro an der Bergedorfer Straße 158 oder per Email unter bergedorf-sued@steg-hamburg.de.



Informieren und Mitmachen!

Die nächste Sitzung des Beirats Bergedorf-Süd findet statt am Dienstag, den 12. Juli 2016 um 19 Uhr im Lichtwarkhaus, Holzhude 1. Themen der Sitzung sind die Vorstellung der aktuellen Projekte des Energetischen Sanierungsmanagements (EnSam), der Fortschritt der Baumaßnahmen der Rudolf-Steiner-Schule sowie aktuelle Informationen zu Maßnahmen und Projekten im Fördergebiet Bergedorf-Süd. Die Sitzungen des Beirats Bergedorf-Süd sind grundsätzlich öffentlich. Sie sind herzlich zum Beirat eingeladen. Weitere Informationen finden Sie auf unserer Homepage unter www.bergedorf-sued.de.



Foto: Andis Welt

Toller Erfolg der Aktion „Spiel Mich!“

Die Aktion „Spiel Mich!“ hat an den insgesamt 14 Standorten viele Menschen angesprochen und an die Tasten gelockt. Insbesondere in Bergedorf-Süd gab es, wie beispielsweise beim Kiosk Andis Welt Am Brink, spontane Konzerte und Auftritte von Künstlern aus der Nachbarschaft, die zahlreiche Zuhörer fanden. Auch an den übrigen Standorten bei La Cara in der Bergedorfer Schloßstraße, bei der Volksbank und Herrenausstatter Willhoeft im Sachsentor haben viele Passanten die Gelegenheit genutzt (mal wieder) am Klavier spielen zu können. Nach dem Abschlusskonzert am 03. Juli im Möbelhaus Marks am Mohnhof waren sich die Organisatoren einig, die Aktion soll im nächsten Jahr nach Möglichkeit wiederholt werden.

EURO 2016 Paninitauschbörse



immer mittwochs
16.00 - 18.00 Uhr

Tausche Boateng gegen Ronaldo

Insgesamt dreimal Özil aber keinen Buffon? Und auch die halbe Mannschaft von Belgien fehlt noch? Noch bis zum 20. Juli haben alle großen und kleinen Sammler der Paninibilder zur EURO 2016 in Frankreich noch die Möglichkeit die letzten fehlenden Bilder für das Sammelalbum zu tauschen. Wer also nicht auf einem großen Stapel doppelter Bildchen sitzen bleiben möchte, der sollte unbedingt ins Haus der Jugend Lichtwarkhaus, Holzhude 1 kommen. Immer mittwochs findet dort in der Zeit von 16.00 Uhr bis 18.00 Uhr die Paninitauschbörse statt, zu der alle Fußballfreunde herzlich eingeladen sind. Die Tauschbörsen sind selbstverständlich kostenlos und es besteht auch keine Pflicht dort etwas zu essen oder zu trinken. Es geht nur darum mit möglichst vielen neuen Bildern für das Album wieder nach Hause zu gehen. An den folgenden Terminen wird noch getauscht: 6. Juli, 13 Juli und 20. Juli. Also, auf ins Haus der Jugend.